

Pourquoi la grève en santé et services sociaux?

Parce que cela fait plus d'un an que nous sommes sans convention collective et que malgré cela, le gouvernement n'a toujours pas répondu à nos principales propositions.

Il n'offre rien pour:

- Diminuer la surcharge de travail
- Favoriser la conciliation famille-travail-études
- Renforcer la santé et la sécurité au travail
- Éliminer les frais et tarifs que nous sommes obligés de payer pour pouvoir travailler
- Rendre les emplois plus intéressants pour la relève et retenir les plus expérimentés

Au contraire, le gouvernement veut:

- Allonger la semaine normale de travail pour économiser en heures supplémentaires
- Abolir les primes de chef d'équipe et d'assistant-chef d'équipe
- Diminuer les budgets de formation
- Réduire sa contribution à notre régime d'assurance collective
- Bafouer notre droit au maintien de l'équité salariale

Bref, ce gouvernement nous en demande encore et toujours plus à nous, les salarié-es, qui tenons ce réseau à bout de bras sans aucune considération pour la plupart d'entre nous qui gagnons moins que le salaire moyen du Québec! Ça ne peut plus continuer ainsi!

C'est pour ça, pour défendre nos services publics que nous nous préparons à exercer la grève.

Aidez-nous à éviter une grève dans le réseau de la santé et des services sociaux! Contactez votre député provincial et dites-lui que vous soutenez notre cause!



**S'UNIR.
AGIR.
GAGNER.**

